

BAB III

OBJEK DAN METODE PENELITIAN

Pada bab ini penulis akan menjelaskan objek penelitian, metode penelitian, pengambilan data, dan cara yang digunakan untuk menganalisis data.

3.1 Objek Penelitian

Objek penelitian ini yaitu Klausa sebagai sarana pertukaran (*clause as exchange*) pada *clause complex* dengan mengambil data diambil dari website *Corpus of Contemporary American English*. Penulis mengambil data beberapa klausa yang ada di *Corpus Contemporary American English* untuk berlangsungnya penelitian ini. Data-data yang yang diambil peneliti akan dibatasi dan hanya membahas *clause complex* yang memiliki dua klausa atau mungkin lebih.

3.2 Metode Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif deskriptif Menurut Saryono (2010:1) “Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang digunakan untuk menyelidiki, menemukan, menggambarkan, dan menjelaskan kualitas atau keistimewaan dari pengaruh sosial yang tidak dapat dijelaskan, diukur atau digambarkan melalui pendekatan kuantitatif.” Berdasarkan kutipan di atas, untuk menganalisis data, penulis memasukan data dan menganalisis data tersebut menggunakan metode kualitatif deskriptif.

3.2.1 Teknik Pengumpulan Data

Pada bagian ini penulis akan memaparkan bagaimana penulis mengumpulkan data yang telah penulis peroleh dari *Corpus of Contemporary American English*. Berikut ini adalah langkah analisis data dilakukan oleh penulis.

Pertama penulis mencari data dari website *Corpus of Contemporary American English* yang sesuai dengan fokus penulis yaitu memilih *clause complex* dengan dua atau lebih klausa.

Kedua, setelah penulis mendapatkan data yang akan dianalisis, data diklasifikasikan berdasarkan peran pertukaran dalam *clause as exchange* dengan melakukan analisis pada elemen *mood*.

Ketiga, Setelah data diklasifikasikan berdasarkan peran pertukarannya, penulis menganalisis data untuk melihat komoditas yang dipertukarkan dengan menganalisis elemen *residue* pada klausa.

Keempat, penulis kemudian mengungkapkan kemungkinan respons terhadap *clause as exchange* tersebut.

3.2.3 Teknik Analisis Data

Teknik yang digunakan dalam menganalisis data adalah sebagai berikut: penulis mengumpulkan 12 data *clause complex* dari *Corpus Contemporary American English* dan menganalisis elemen *mood* dan *residu* setiap *clause complex* tersebut lalu mengidentifikasi peran pertukaran dan komoditas pertukaran yang terdapat dalam elemen-elemen klausa yang telah dianalisis. Setelah itu, penulis menganalisis

kemungkinan respons yang diharapkan dan respons alternatif terhadap *clause as exchange* di dalam klausa. Temuan dari analisis tersebut kemudian dipaparkan dalam penjelasan analisis *clause complex*.

Contoh analisis:

Data: *He was photographed, he took a New York Time reporter with him which is a very interesting media technic.*

Pertama-tama, penulis menguraikan elemen *mood* dan *residue* pada klausa:

<i>He</i>	<i>was</i>	<i>photographed</i>
<i>Subject</i>	<i>Finite</i>	<i>Predicator</i>
<i>Mood</i>		<i>Residue</i>
<i>Declarative in Indicative Category</i>		

<i>he</i>	<i>Took</i>		<i>a New York Time reporter</i>	<i>with him</i>
<i>Subject</i>	<i>'Past'</i> <i>Finite</i>	<i>'Take'</i> <i>Predicator</i>	<i>Complement</i>	<i>Adjunct</i>
<i>Mood</i>		<i>Residue</i>		

<i>which</i>	<i>Is</i>	<i>a very interesting media technic</i>
<i>Subject</i>	<i>Finite</i>	<i>Complement</i>
<i>Mood</i>		<i>Residue</i>

Setelah itu, penulis menganalisis data tersebut berdasarkan peran dan komoditas pertukaran pada klausa dan memaparkannya:

Data tersebut merupakan *clause as exchange* yang memiliki peran pertukaran memberi (*giving*) yang teridentifikasi dari elemen *mood* yang merupakan pernyataan (*statement*). Berdasarkan identifikasi terhadap elemen *residue* pada klausa tersebut maka komoditas yang dipertukarkan dalam klausa ini adalah informasi. Sebagai respons terhadap pemberian informasi ini, pendengar dapat menerima pernyataan ini atau menentangnya.